

17. Wahlperiode

Schriftliche Anfrage

des Abgeordneten Gerwald Claus-Brunner (PIRATEN)

vom 04. März 2015 (Eingang beim Abgeordnetenhaus am 06. März 2015) und **Antwort**

Kosten der Olympiawerbebeleuchtung am Fernsehturm am Alex

Im Namen des Senats von Berlin beantworte ich Ihre Schriftliche Anfrage wie folgt:

1. Wie hoch sind die Gesamtkosten für die Lichtinstallation am Fernsehturm (Wir wollen die Spiele)?

- 1.1. Wie viel der Gesamtkosten trägt das Land Berlin und wie viel die Projektpartner?
- 1.2. Welche Kosten entfallen auf Technik (Aufbau, Material, Energiekosten) und wie viel wurde für Personen (Designerhonorar) ausgegeben?

Zu 1.1 und 1.2.: Die Kosten liegen bei 66.617 Euro. Davon entfielen auf die Technik 62.297 Euro und auf das Personal 4.320 Euro. Darüber hinaus hat der Projektpartner Boehlke Beleuchtungstechnik die Aktion mit ca. 20.000 Euro mitfinanziert.

2. Wie lange bleibt die Installation bestehen?

Zu 2.: Die Installation blieb bis zum 15.3.2015 bestehen.

3 Wer hat diese Installation beschlossen?

Zu 3.: Die Installation wurde vom Leitungsstab Olympia beschlossen und von Berlin Partner umgesetzt.

4. In welchem Einzelplan / Kapitel / Titel sind diese Mittel veranlagt?

Zu 4.: Die Mittel stammen aus dem Titel „Kommunikation Stadt des Wandels“ (0300 / 546 11) im Rahmen der Sportmetropole.

Berlin, den 25. März 2015

Michael Müller
Regierender Bürgermeister

(Eingang beim Abgeordnetenhaus am 26. Mrz. 2015)